

Entre vaquitas y leche: el campo, un encuentro diario con Dios

50 años de san Josemaría en Guatemala: llegó el 15 de febrero de 1975 trayendo un mensaje que se sigue haciendo vida. A raíz de este viaje comenzó el de tantos guatemaltecos y guatemaltecas que, con su trabajo han hecho vida ese mensaje llevándolo a distintos lugares del país, con el deseo de mejorar la sociedad donde viven. Héctor, supernumerario de 23 años, es productor de leche y criador de

ganado. Nos cuenta sobre su trabajo y como procura hacerlo con excelencia para agradar a Dios.

07/12/2024

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/entre-vaquitas-
y-leche-el-campo-un-encuentro-diario-
con-dios/](https://opusdei.org/es-sv/article/entre-vaquitas-y-leche-el-campo-un-encuentro-diario-con-dios/) (12/01/2026)